



Grupo Municipal del PSOE en el
Ayuntamiento de Palencia

Junta de Gobierno Local

Palencia 18 de Abril de 2012

El PSOE reitera la necesidad de que se reponga el Policía de Barrio en el Campo de la Juventud

La Barriada palentina se encuentra sin este servicio desde el pasado mes de octubre sin que se ofrezca una solución desde el equipo de gobierno

Los concejales socialistas, Jesús Merino y Julio López, han solicitado esta mañana en el transcurso de la Comisión de Tráfico y Seguridad Ciudadana del Ayuntamiento de Palencia que se reponga el Policía de Barrio en el Campo de la Juventud, que está sin ese servicio desde el pasado mes de Octubre.

La Asociación de Vecinos del Campo de la Juventud viene demandando con perseverancia desde el pasado mes de octubre que se dote la plaza de Policía de Barrio, sin que hasta el momento se haya dado ninguna solución.

Muchas son las ventajas que se derivan del funcionamiento del Policía de Barrio, señalan los concejales socialistas, no solo para la seguridad ciudadana sino en el campo preventivo y en el conocimiento próximo y cercano de la realidad social, que genera más confianza ciudadana.

Después de tan dilatado periodo de tiempo sin tener un servicio tan demandado y solicitado, concluyen desde el PSOE, debe atenderse sin demora la justa petición de la Asociación de Vecinos del Campo de la Juventud, dotando con inmediatez la plaza de Policía de Barrio.